



## Comentarios a Diario

Martes, 11 de diciembre de 2012 / 09:32

SE DICE QUE... El Gobierno del Estado se dispone a cerrar el año con finanzas sanas.

Así lo dejó en claro la calificadora FITCH MÉXICO, cuando ratificó la calidad crediticia de la entidad, manteniendo como estables las perspectivas.

¿Los datos? Según la empresa especializada en finanzas, en el ejercicio fiscal 2011 la entidad registró el gasto operacional más bajo de los últimos años, lo que le permitió registrar un crecimiento de 6.2 en los ingresos disponibles, lo que habla de la buena ejecución de dichos recursos... Y LA DEUDA SIGUE A LA BAJA.